

Lieber Herr Toennies,

Zu Ihrem Ehrentag möchte ich Ihnen aus der Ferne alles Gute und eine wundervolle Feier im Kreise Ihrer Familie, Kollegen und Alumni wünschen. Mich hat es ja nach der Promotion in das „schönste Bundesland“ der Welt zu der „Freude am Fahren AG“ verschlagen, wo ich über die vergangenen schon fast 30 Jahre heimisch geworden bin.

Neben dem schönen Tegernsee, der mich auch an meinen ersten Besuch 1997 auf Schloss Ringberg erinnert, genieße ich als „elder statesman“ ein bisschen das mittlerweile entspannte Familienleben („aus Kindern werden Leute“), bin arbeitstechnisch jedoch dem Thema „supersonic expansion“ durchaus treu geblieben: dies ist überall auf der Welt das Arbeitsprinzip einer Abgas-Vollstrom-Verdünnungsanlage, die dazu dient, Emissionen im Zuge der Fahrzeughomologation zu messen. Damit ist der Link zwischen wissenschaftlicher Forschung in der Jugend und Berufsalltag sozusagen täglich gegeben.

In diesem Sinne wünsche ich eine schöne Zeit und verbleibe mit Herzlichen Grüßen, Ihr Matthias Hartmann.

